

Inauguración del Pabellón de Cacao y Café en la ExpoAlimentaria 2017

Setiembre 27 2017



Lawrence Rubey, Director de Misión de USAID/Perú asistió a la inauguración del Pabellón de Cacao y Café en la ExpoAlimentaria. Esta es la feria de alimentos más grande de América Latina que muestra productos de las industrias de Alimentos y Bebidas, Carne, Aves y Pescado.

USAID participó en el Pabellón de Cacao & Café, a través de sus socios y asociaciones de productores que ofrecieron café, cacao y chocolate a compradores provenientes de países de todo el mundo.

El cacao y el chocolate peruano son reconocidos mundialmente por su diversidad, su calidad premium y sabores únicos. Este año 2017 en la International Chocolate Awards Americas Competition, 8 empresas chocolateras peruanas y 8 empresas chocolateras internacionales han recibido 43 medallas usando cacao peruano de 9 diferentes orígenes.

En lo que respecta al café, el Perú es hoy en día un punto de referencia en el mundo de los cafés especiales, siendo el segundo productor y exportador de café orgánico a nivel mundial.